

LE DISPOSITIF BILANGUE ALLEMAND-ANGLAIS EN 6ÈME

Quelle chance, le collège de ton secteur propose un dispositif bilangue qui te permet d'étudier l'allemand et l'anglais dès la 6ème !

Qui peut choisir l'allemand en 6ème ?

Tu as appris l'allemand en primaire.

Tu as appris l'anglais en primaire mais tu es curieux et souhaites découvrir une autre langue dès la 6è.



Tu peux alors t'inscrire en classe bilangue



Pourquoi choisir l'allemand ?

- C'est la langue la plus parlée en Europe.
- Tu habites une région proche de la Suisse et de l'Allemagne.
- C'est une langue cousine de l'anglais, il y a donc beaucoup de ressemblances.
- Cela te donnera l'occasion de voyager, d'étudier à l'étranger.
- Parler allemand sera un atout pour trouver un emploi

Et ton emploi du temps ?

Selon ton collège, tu auras 2 à 3h d'allemand par semaine, une longueur d'avance pour atteindre le niveau attendu en fin de 3è.

Tu veux t'informer davantage ? Lis la brochure éditée par le Goethe Institut.

